



## LOS JÓVENES DEPORTISTAS VILLANOVENSES CONTINÚAN COSECHANDO ÉXITOS

**Vva. de la Cañada, 23 de oct.-** Las Escuelas Municipales de Deportes continúan cosechando éxitos. Este fin de semana, el conjunto femenino compuesto por Sandra Marcos, Lucía Martín-Portugués y Ruth Hortal Cogolludo consiguió la medalla de plata en el Campeonato Absoluto de Madrid. Eloy Redondo, de 11 años, consiguió también la plata el sábado, 21 de octubre, en el Campeonato de Taekwondo de Jóvenes Promesas de la Comunidad de Madrid.

El concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez, agradeció a los profesores la labor que realizan en las Escuelas Municipales así como en los distintos Clubes deportivos y felicitó a los campeones: “Para el Ayuntamiento es un gran orgullo contar con deportistas que se encuentran en lo más alto del Deporte madrileño y en algunos casos, también del Deporte a nivel nacional y europeo porque no solo representan a Villanueva de la Cañada allí donde compiten, son - y esto es lo más importante- un ejemplo a seguir para muchos otros niños y jóvenes”.